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      Аннотация

    
        
          Объектом работы выбрана подстанция №18 «Красный треугольник» 35 кВ. Цель работы заключается в модернизации подстанции за счет повышения класса напряжения и замены морально устаревшего оборудования на новое и современное с использованием инновационных материалов. Задачи, поставленные в работе: −	Описание изначального состояния подстанции с указанием перечня основного электрооборудования; −	Обоснование повышения класса напряжения подстанции и ее реконструкции; −	Подбор основного оборудования напряжением 110 кВ; −	Выбор схемы распределительного устройства 110 кВ; −	Расчет РЗиА; −	Охрана труда и меры безопасности на подстанции; В процессе выполнения работы была изучена технология реконструкции подстанций, закреплен навык расчета и выбора электрооборудования по заданным условиям и значениям с применением знаний об актуальности различных материалов и установок. В итоге работа направлена на улучшение общей надежности подстанции «Красный треугольник», качества передачи мощности между потребителями, экономической выгоды и оптимизацию.
        

        
          The 35 kV electric substation №18 “Red Triangle” was chosen as a project site. The purpose of the work is to modernize the electric substation by upgrading the voltage type and replacing obsolete equipment with new and modern ones using innovative materials. Thesis objectives are as follows: −	The initial ES state description with a list of basic electrical equipment; −	Rationale for the ES voltage type upgrade and reconstruction; −	The basic equipment with 110 kV voltage selection; −	The circuit switchgear of 110 kV selection; −	The power-system protection engineering analysis; −	The labor protection and safety features at the ES; In the course of the work, the technology of electric substation reconstruction was studied, the skill of design calculating and selecting electrical equipment for specified conditions and magnitudes via the use of knowledge about the various materials and installations relevance was reinforced. As a result, the work is aimed at improving the overall reliability of the “Red Triangle” ES, the quality of power transmission between consumers, costeffectiveness, and power delivery optimization.
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